

12月4日～10日は人権週間

考え方 相手の気持ち 育てよう 思いやりの心

みんなで築こう 人権の世紀



人KEN
まもる君
人KEN
あゆみちゃん
人権イメージキャラクター

22年度人権週間強調事項

- ・女性の人権を守ろう
- ・子どもの人権を守ろう
- ・高齢者を大切にする心を育てよう
- ・障害のある人の完全参加と平等を実現しよう
- ・部落差別をなくそう
- ・アイヌの人々に対する理解を深めよう
- ・外国人の人権を尊重しよう
- ・HIV感染者やハンセン病患者等に対する偏見をなくそう
- ・刑を終えて出所した人に対する偏見をなくそう
- ・人身取引をなくそう
- ※性的指向：性的意識の対象が異性・同性または両性のいざれに向かうかを示す概念

「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、かつ尊厳と権利とについて平等である」とうたった世界人権宣言は、基本的人権と自由を尊重し確保するために、世界のすべての人々とすべての国々とが達成すべき共通の基準として、昭和23年(1948年)12月10日の国連総会で採択されました。今年で62周年を迎えます。人権は、人が人として生きていくために守られなければならない基本的な権利です。自分がかけがえのない存在であるように、他人もかけがえのない存在です。

12月4日～10日は人権週間。この機会に、人権について考えてみましょう。

【問合せ】総務課総務係(本庁舎3階) ☎ (5273)3505へ。

夜間人権ホットライン

人権に関する相談をお受けしています

東京都等主催行事

人権啓発パネル展

人権啓発パネル・子どもたちの人権メッセージ・子どもたちが育てた人権の花の報告パネル等の展示

映画の集い

トーキー&コンサート

音楽と人権～子育て推進のボランティア活動を通じて～

阿弥陀堂だより

講演と映画の集い

日本語字幕付き

トーキー&コンサート

音楽と人権～子育て推進のボランティア活動を通じて～

阿弥陀堂だより

日本語字幕付き

トーキー&コンサート

音楽と人権～子育て推進のボランティア活動を通じて～

阿弥陀堂だより